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MINUTA ATA DA PLENÁRIA DO COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICA DOS   1 

AFLUENTES DO ALTO SÃO FRANCISCO (CBH-SF1)      2 

   3 

MINUTA Ata da 1ª Reunião Ordinária de 2022, realizada em 03 de fevereiro de 2022 4 

por videoconferência através da plataforma Google Teams. Estiveram presentes à 5 

reunião: Paulo José de Oliveira (APPA); Geovani Paim Soares (WHITE MARTINS); 6 

Lucélio Nativo Assunção (EPA); Patrick de Carvalho Timochenco (IEF); Dirceu de 7 

Oliveira Costa; José Jorge Pereira (IGAM);Ana Luisa Silva Rodrigues (Prefeitura 8 

Municipal de Pains); Flávio Andreote dos Santos ( PMMG); Túlio Pereira de Sá 9 

(FIEMG); Mozart Brasílio da Silva ( Prefeitura Municipal de Luz); Marcos Gonçalves 10 

da Costa (Prefeitura Municipal de São Roque de Minas); Marcos Vinícius Meneses 11 

Vieira ( SEMAD); Lessandro Gabriel da Costa (ASF); Maria de Lourdes Amaral 12 

Nascimento (IGAM); Nátila Carvalho Pereira (Prefeitura Municipal de Bambuí); Júlio 13 

César dos Santos (COPASA); Antônio Willian da Silveira (ASPRASAM); Elizabeth 14 

Barbosa dos Santos (COPASA) . Como visitantes compareceram à reunião: Débora 15 

Emília da Silva; Albani Dias de Carvalho (EPAMIG); Maria Goretti Haussmann 16 

(IGAM).1) Abertura da reunião e conferência de quórum: Após conferência de 17 

quórum deu-se início a reunião às 09h08min. O Presidente do CBHSF1 Sr. Dirceu 18 

de Oliveira Costa cumprimenta a todos os conselheiros e agradece a participação 19 

de todos. 2) Informes da Diretoria: O presidente do CBH-SF1 Sr. Dirceu de Oliveira 20 

Costa informa sobre o andamento do projeto produtor rural, na sequência passa a 21 

palavra ao secretário-adjunto Patrick de Carvalho Timochenco que informa ser 22 

importante o aguardo do envio do material pela Empresa de Assistência Técnica e 23 

Extensão Rural do Estado de Minas Gerais (EMATER). 3) Apreciação e aprovação 24 

da Ata da 4ª Reunião extraordinária de 2021 ocorrida em 28/10/2021: O 25 

presidente do CBH-SF1 Sr. Dirceu de Oliveira Costa apresenta a ata da 4ª Reunião 26 

Extraordinária de 2021 e na oportunidade informa a todos os presentes que as 27 

indicações de correções encaminhadas ao e-mail do CBH foram devidamente 28 

realizadas. Após apreciação da minuta e indicações para correções pelos 29 

conselheiros Patrick de Carvalho Timochenco (IEF) e Túlio Pereira de Sá (FIEMG) 30 

durante a reunião a ata é colocada em votação e não havendo manifestações 31 

contrárias a ata é declarada aprovada. 4) Apreciação e aprovação da Deliberação 32 

nº 08/2022 CBH-SF1 que aprova o Relatório de Atividades 2021 e Plano de 33 

Trabalho 2022 em atendimento ao Procomitês: Após apreciação da deliberação 34 

Nº 08/2022 CBH-SF1 que aprova o Relatório de Atividades 2021 e Plano de Trabalho 35 

2022, em atendimento ao Procomitês o secretário-adjunto Patrick de Carvalho 36 

Timochenco e o conselheiro Lucélio Nativo Assunção (EPA) indicarão a importância 37 

de incluir como meta do plano de trabalho um capítulo específico para o estudo da 38 

Bacia. Então Patrick redigiu o texto para a meta e na sequência  foi colocada em 39 

votação, e não havendo manifestações contrárias a Deliberação foi declarada 40 
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aprovada. 5) Apresentação da Deliberação nº 06/2021 CBH-SF1 AD 41 

REFERENDUM - Aprova Plano de Capacitação em atendimentos ao Programa 42 

Procomitês e Deliberação nº 07/2021 CBH-SF1 AD REFERENDUM -Aprova 43 

Plano de Comunicação em atendimentos ao Programa Procomitês: Dirceu 44 

informa que as Deliberações foram encaminhadas no formato “Ad referendum” para 45 

cumprir o prazo da meta de implementação em atendimento ao Procomitês. Após 46 

apresentação as Deliberações a plenária referendou as mesmas. 47 

6) Impactos das chuvas na região do CBH-SF1:  Dirceu e Marcos Gonçalves fala 48 

dos impactos causados na reunião do Alto São Francisco causados pelas chuvas. 49 

7)  Discussão acerca do processo eleitoral CBH-SF1: O presidente do CBH-SF1 50 

Dirceu solicita a fala da conselheira Maria de Lourdes Amaral Nascimento (IGAM) 51 

para esclarecimentos acerca do processo eleitoral do conselho e o da diretoria do 52 

CBH-SF1 que ainda não teve seu edital publicado, então, Maria de Lourdes explica 53 

que somente será possível realizar o processo eleitoral após a alteração aprovação 54 

do novo regimento interno em acordo a DN CERCH Nº69. Maria de Lourdes informa  55 

que o edital do processo eleitoral só será publicado após aprovação do CERH nas 56 

alterações da DN 69 e que provavelmente o mandato vai ser prorrogado por causa 57 

do atraso para se iniciar o processo eleitoral. Na oportunidade Dirceu apresenta a 58 

Deliberação que aprovou a comissão eleitoral e realiza a verificação juntos a plenária 59 

se todos os representantes estão participando ativamente do comitê. Após a 60 

conferência Dirceu informa que a composição da comissão eleitoral se manterá.  8) 61 

Assuntos Gerais: O conselheiro e coordenador do grupo de acompanhamento 62 

Técnico do PDRH- ECA/ SF1 Flávio Andreote dos Santos (PMMG) realiza uma 63 

apresentação das etapas de trabalho do Plano. Após a apresentação realizada com 64 

compartilhamento de tela Flávio Andreote diz que a previsão é de encerrar os 65 

trabalhos no segundo semestre de 2022, podendo haver alguma divergência de 66 

datas, mas segundo ele estão tentando seguir a risca o cronograma. Flávio Andreote 67 

informa que a AGB Peixe Vivo, a gestora do plano tem mantido e executado muito 68 

bem as fases do cronograma. Flávio fala também sobre a importância da plenária 69 

do comitê nas reuniões  do PDRH-ECA/SF1 a fim de agregar conhecimento para 70 

que no final dos trabalhos tenha-se um um Plano Diretor que atenda as 71 

necessidades dos usos múltiplos da Bacia Hidrográfica, informa também que o 72 

Grupo de Acompanhamento Técnico- GAT e o IGAM tem dado o aval em todos os 73 

produtos já entregues. Flávio Andreote agradece o apoio de todos aqueles que tem 74 

participado ativamente do comitê e se coloca a disposição para esclarecer qualquer 75 

dúvida a respeito do andamento dos trabalhos. Dirceu agradece a participação de 76 

Flávio Andreote nos trabalhos do PDRH-ECA/SF1 e diz acreditar na competência do 77 

GAT e diz apoiar suas decisões.  9) Encerramento: Não havendo mais assuntos a 78 
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se tratar, foi declarada encerrada a sessão ás 11he34mim a qual foi lavrada a 79 

presente ata.  80 

 81 

  82 

                                                         83 

Dirceu de Oliveira Costa 84 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Alto São 85 

Francisco CBH-SF1 86 

 87 


